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Es wird auf Zeit in Erlangen leider keine taugliche Halle für die 1. Mannschaft der HC geben, das
ist ziemlich klar.
Die Ansprüche die die HC an eine Halle haben muss kann und will die Stadt derzeit nicht
umsetzen, das ist schade. Jedoch hat sich die Fanbasis mit Nürnberg sehr gut arrangiert, und
trotz natürlicher Probleme funktioniert das auch anz gut und wird auch weiterhin funktionieren.
Von der Stimmung ist natürlich eine reine Handballhalle besser, keine Frage. Aber die Option
gibt es momentan nicht.

Dass trotzdem bei der HC recht gut gearbeitet wird schlägt sich auch im Erfolg nieder. Sie
haben tatsächlich die Chance sich in Dr. 1. BL zu etablieren. Eine Garantie gibt es natürlich
nicht. Die Umschreibung dass sie es diese Saison "ganz gut gemacht haben" ist ja wohl eine
bizarre Untertreibung. Dass nächste Saison so glatt wie diese läuft ist nahezu auszuschließen,
es wird wieder um den Klassenerhalt gehen, dafür sind sie aber auch gut aufgestellt, dann noch
ein paar Highlights gegen die Großen oder im Pokal und auch diese Saison is ein voller Erfolg.
Auch nicht vernachzulässigen ist die große Fanbasis die Erlangen seit Jahrzehnten hat. Diese
bricht auch bei Misserfolg nicht völlig ab. Die letzte 2. Ligasaison war gigantisch . Auch um die
Erlanger Jugend sieht es nicht so schlecht aus.
Insgesamt wird hier mehr richtig als falsch gemacht, man muss also nicht alles schlecht reden.
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